

## MediaMarkt se certifica Top Employer 2026



**Barcelona, 15 de enero de 2026.** – MediaMarkt, la compañía líder en el sector de la distribución de electrónica de consumo y servicios ha sido certificada como Top Employer 2026 en España en su primera tentativa, todo un hito según las exigencias de una autoridad en prácticas de Recursos Humanos como Top Employers Institute.

En MediaMarkt, la gestión de las personas busca generar un entorno donde aprender, colaborar y crecer profesionalmente. Para ello combina **formación y desarrollo** con **iniciativas de bienestar**. En concreto, promueve programas de acompañamiento y liderazgo, formación continua, diversidad e inclusión junto con iniciativas como el programa **sMMile**, que fomenta la salud integral, la energía y el movimiento, así como la diversión y la comunidad.

**Lori Hernández, Directora de RRHH**, subraya: "Cuidamos de nuestro talento desde su bienestar emocional y físico hasta su desarrollo profesional. Es nuestra manera de contribuir a que cada persona se sienta motivada, apoyada y orgullosa de formar parte de MediaMarkt. Porque, en MediaMarkt, creemos que el mejor equipo es el que sonríe."

De esta forma, más allá de las competencias técnicas, se valoran la **actitud, la curiosidad y la proactividad**, fomentando un ambiente cercano y dinámico donde los equipos se sientan apoyados y puedan aportar al máximo siendo personas auténticas.

### El Programa Top Employers

Presente en 131 países y regiones, **Top Employers Institute** certifica a las organizaciones a través de su [programa](#), basándose en los resultados de su **HR Best Practices Survey**. Este análisis evalúa las **prácticas de recursos humanos** en áreas como **estrategia de personas, entorno de trabajo, adquisición de talento, aprendizaje, diversidad, equidad e inclusión, y bienestar**.

Según **Adrian Seligman, CEO de Top Employers Institute**: “La obtención de la certificación Top Employer España para 2026 refleja la dedicación de MediaMarkt a la creación de un lugar de trabajo excepcional que potencia un rendimiento empresarial sostenido. La alineación consistente entre su estrategia de personas y los objetivos de la organización, combinada con su compromiso con la mejora continua, demuestra el impacto de sus prácticas transformadoras. Estamos orgullosos de reconocer a MediaMarkt por su significativa contribución a un mundo mejor del trabajo en España”.

Por su parte, **Faruk Kocabas, CEO de MediaMarkt España**, afirma: “Recibir esta certificación es un nuevo estímulo para nosotros. Ser un equipo Top Employers contribuye a hacer de MediaMarkt una referencia en España tanto en el sector de tecnología de consumo y servicios como en el entorno empresarial en general.” Sin duda, un refuerzo adicional para seguir desplegando su estrategia de liderazgo sin límites en nuestro país

La certificación, además, proporciona a las organizaciones acceso a *benchmarks* con las mejores prácticas globales, recomendaciones basadas en datos, validación por parte de expertos y oportunidades de conectar con la comunidad internacional de Top Employers.

#### MEDIAMARKT ESPAÑA

MediaMarkt es líder en España y Europa en el sector de la distribución de electrónica de consumo y servicios. Integrada en MediaMarktSaturn Retail Group, cuenta con alrededor de 7.000 expertos en tecnología en España y está presente en todas las Comunidades Autónomas con 112 establecimientos, además de la tienda online y la APP. En el ámbito europeo, la compañía dispone de más de 1.000 puntos de venta ubicados en 11 países y una plantilla de 50.000 personas.

Tras 27 años operando en España, el éxito de MediaMarkt se basa en su adaptación constante a las nuevas tendencias de consumo, la gran variedad de servicios para el cliente, la experiencia de compra única y personalizada, así como el amplio surtido de productos de las mejores marcas a precios competitivos. Todo ello, unido al equipo de profesionales orientados a la búsqueda de soluciones para los clientes y a una presencia publicitaria inconfundible.

La compañía se establece también como fuente de talento internacional y *expertise* para todo el grupo de la mano de su hub de tecnología digital y del área de Global Business Services, que dan servicio a toda la organización. Además, impulsa su firme compromiso social y sostenible a través de su estrategia BetterWay.

#### TOP EMPLOYERS INSTITUTE

Top Employers Institute es la autoridad global en el reconocimiento de la excelencia en las prácticas de Recursos Humanos. Ayudamos a acelerar estas prácticas para enriquecer el mundo del trabajo. A través del programa Top Employers, las empresas participantes pueden obtener la certificación y el reconocimiento como empleadores de referencia. La certificación se concede a las organizaciones en función de la participación y los resultados de la *HR Best Practices Survey*, que consta de seis ámbitos de RRHH que incluyen 20 temas, como estrategia de personas, entorno de trabajo, adquisición de talento, aprendizaje, diversidad e inclusión, y bienestar.

En 2025, Top Employers Institute ha certificado a casi 2500 organizaciones en 131 países/regiones. Estos Top Employers certificados tienen un impacto positivo en la vida de más de 14 millones de empleados en todo el mundo.

Top Employers Institute. For a better world of work.

#### Contactos de prensa

APPLE TREE – [mediamarkt@appletree.agency](mailto:mediamarkt@appletree.agency) – 933 184 669  
Àngels Garriga – [ang@appletree.agency](mailto:ang@appletree.agency)  
Esteve Solà - [es@appletree.agency](mailto:es@appletree.agency)